

Les soins dentaires sont au centre de débats à La Havane



La Havane, 2 novembre (RHC).- Environ 700 délégués de plus d'une vingtaine de pays participent à partir d'aujourd'hui à des rencontres préalables au Congrès Stomatologie 2015 qui s'ouvrira mercredi à La Havane.

Dans des déclarations à la presse, Ileana Grau, doyenne de l'École d'Odontologie de l'Université de La Havane, a précisé que le programme de la rencontre inclut plus de 140 conférences et tables rondes et une foire dans laquelle une douzaine d'entreprises montreront les technologies les plus actuelles de la stomatologie.

La rencontre inclura aussi le Symposium de la Société Cubaine de Péri-odontologie, le Troisième Symposium International de Géra-odontologie ainsi que la troisième Rencontre Cuba-Allemagne sur ce thème et la 5e Réunion du Groupe Latino-américain d'Applications et de Recherches Cliniques en Bio-matériaux.

La troisième édition de « Stomatologie 2015 » débattera de l'attention de la population, à sa santé buccale et du perfectionnement et de la formation des ressources humaines dans ce domaine.



Radio Habana Cuba